
BM Meisenberg stellt kurz die Beschlussvorlage vor. 

 
Nach einer Rückfrage von dem sachkundigen Bürger Herrn Schäfer, ob es Zahlen gäbe, 

bietet BM Meisenberg an, zu diesem Thema Herrn Rösner vom Asto zu einer der 
nächsten Sitzungen einzuladen, der nähere Informationen liefern könne. Dies wurde 
positiv aufgenommen. 

 
Da keine weiteren Fragen bestanden, ließ der Vorsitzende Herr Schiefer über die 

Beschlussvorlage abstimmen. 
 


